

# 介護者のつどい

テーマ『高齢者の安全運転について考えてみましょう』

10月11日に池上コミュニティセンターで開催！37名の参加がありました。たくさんのご参加ありがとうございました！

南署・県ひまわり隊による講話  
「高齢者の運転について」  
「改正道路交通法について」



認知症疾患医療センターの中山氏、  
認知症地域支援推進チームの牛島氏  
にも来ていただき、認知症高齢者の  
運転についても相談にのっていただき  
ました。

## 道路横断のシュミレーション



横断の前に  
ひと呼吸おいて  
左右の安全確認！

歩行中事故の死者数のうち7割以上が65歳！  
その中で8割が道路横断中だそうです！



「思いやり」の意思表示  
「てまえ運動」

- ① 歩行者は横断する時は「手を前」に出して合図
- ② 車は横断歩道の「手前」で停止
- ③ 運転手は「手を前」に出して歩行者に合図



夕暮れから夜間、早朝は反射材をつけて自分  
の存在を車にアピールしましょう！



## こはるかフェ

毎月第3水曜日13時～  
城山コミュニティセンターで開いて  
ます。お気軽にお立ち寄りください。



歌やゲーム、小物作り！  
ボランティアさんと一緒におや  
つも作ります(^.^)

## 高齢者見守り訪問をします

今年度も70歳以上の方の高齢者見守り  
事業を行っていきます。

安否確認が取れない方について、お元気かど  
うか、お困り事はないか等、簡単な質問をさ  
せていただきます。

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。